



I-6 LAC 小学校出前授業 生徒たちの感想（原文そのまま）

・小学校出前授業で授業の大変さを知ることができました。練習の時やっていたことが本番ではできなかったり、あたふたしたり、時間ギリギリになったりとすごく大変でした。事前の準備や練習がとても大切だと知りました。そして、私が話している時に頷いてくれる子や繰り返し言ってくれる子などがいてとても嬉しかったです。自分にとって反応することが当たり前だと思っていたけれど、こんなにも大切だと知れてよかったです。滅多にできることではないので良い機会になりました。今回学んだことを活かしていきたいです。

・練習する機会が少なかったレストランゲームが一番不安だったけれど、小学生の子達がとても元気に楽しそうにしてくれてうれしかったです。終わるのがとても嫌だったし毎日毎時間この授業がいいと思えるほどでした。ラックに来ないとできない体験をできてよかったです。

・私が小学生の時よりみんな英語を喋っていて、あらためて英語が必要になってきているんだと思いました。カフェゲームでは全て頼んでくれた子がいて探すのがとても大変でした。先生から出前授業は楽しいと聞いていましたが想像以上に楽しくてとても良い経験になりました。この経験を活かして大学受験にも活用できたらいいなと思います。

・事前授業の時は上手く授業ができるか不安で何回も友達と同じところを練習したりしました。どんな風に話したらより相手に伝わりやすいのか様々なことを工夫して考えるのが楽しかったです。本番直前まで頭の中で何回もセリフを思い出したりして完璧に授業できると思ってたのに、いざ本番となると頭の中が真っ白になったり緊張で声が震えたりしました。100%バッタリできたとは言えない結果で少し悔しいです。(略) 将来先生のような教える立場になる仕事も良いなと思います。まだ将来の夢は決まってないので、この経験を活かして考えていきたいです。

・小学校出前授業はとても良い経験になりました。本番までは練習時間が短かったこともあって、上手にできるか不安でした。しかし、いざ本番を迎えると小学生の子たちが明るく授業を受けてくれて緊張がなくなり、精一杯頑張ることができました。最初はグループで息が合わないこともあったけれど、練習を重ねるにつれて上達し、本番はグループのみんなと協力しながら子供たちに英語を教えることができて良かったです。英語を教えることは難しかったけれど、子供たちが反応してくれたり、笑顔になってくれてとてもうれしかったです。これからも様々な活動を通して英語を学び、将来に活かしていきたいです。

・緊張はしましたが、本番にその準備がいかせたと感じました。特に小学生に自己紹介するパートでは10分という時間の中でうまく自分のことを伝えられ、相手に質問もできました。小学生から貰った感想を読んで楽しんでくれたんだと感じ、また人に教える機会があれば是非参加してみたいなと思いました。

・教室の前に立った時は緊張をものすごくしました。班ごとの自己紹介をした時、その緊張はなくなっていました。みんなと楽しくできました。本番では楽しかったです。みんなが率先して意見を言ってくれるおかげで楽にできました。感想もびっしり書いてくれて嬉しそうでした。またきかいがあれば、ぜひしたいです。

・改めて思ったのは、単語のボキャブラリーをたくさん持っておくことは本当に大事だと痛感しました。またどんな工夫をしたら子供たちが飽きず授業に参加してくれるか、など本当に色々なところに目を配らないといけないので、先生はすごいなと思います。また、子供の力は本当にすごいんだなと思いました。

宝塚第一小学校 5年生の感想

1組

- ・英語を学びながらも楽しめました。単語の発音がわかったので、これから英語をするとき、今日わかったことをいかしていきたいです。
- ・英語って楽しいんだなと思いました。



・毎日この授業がいいくらい楽しかったです。高校生の方たちがやさしくせっしてくれてうれしかったです！！英語がうますぎてびっくりしました。

・高校生に教えてもらえるようなこの機会はとてもありがたいことなので、次にいかせるように、しっかりと復習して身につけていきたいです。

2組

- ・授業では教えてもらえないことや、ゲームなどで英語のこともよくわかったので、とても楽しかったです。
- ・高校生になったらこんなかっこいい高校生になりたいなと思いました。



・これから外国語の授業をがんばりたいと思いました。またこんなたいけんをしたいと思いました。

・はつおんもよくわかったし、あたらしい言葉も知ることができたからとてもよかったです！

・この授業をとおして、これからも英語をがんばろうと思いました。今日は楽しかったです！

3組

- ・この授業が楽しくて、もっと英語が好きになりました。また来てください。
- ・高校生たちの英語がすごくわかりやすかったです。めっちゃたのしかったです！
- ・外国語が苦手だったけれど、楽しかったから好きになりました。これからも外国語の勉強をがんばりたいです。



- ・今回の英語の学習で、高校生と面と向かってしゃべって単語を学べたし、話すことがあまりなくて良い体けんになったなと思います。
- ・とっても楽しかったし、英語についてもっと知りたくなりました。
- ・じゅぎょうがたのしくてあっというまでした。これからもやりたいです。

4組

- ・いろいろなゲームや単語などがたくさん知れたので楽しかったです。
- ・めちゃくちゃたのしかったし、高校生の人たちは、あたまがよくて、発音がよかったです。すごいと思った。
- ・あまり好きではなかった英語も、今日の授業で少し興味をもてました。楽しかったです。
- ・いつもの授業とは全然違って、とっても楽しかったです。もっと英語をがんばりたいです。
- ・英語であそんで、とても楽しかったし、おもしろかったです。もっと英語を上手になりたいと思いました。これからも英語の勉強をがんばっていきたいです。
- ・とっても楽しかったです。1時間がいっしゅんに感じました。



5組

・高校生のみなさんがとても楽しそうに授業をしてくれたので、授業をたのしくうけることができました。わたしもはやく高校生になりたいとおもいました。

・知らなかった単語を知ることができました。とても楽しかったです。

・今日の外国語で、英語の会話力が上がったかんじがしました。楽しかったのに会話力が上がったかんじがして、一石二鳥だとおもいました。

・いつもやるゲームでも高校生とやると特別なものになりました。いつもの外国語と一味ちがったのでとても楽しくできました。

・ふだんは高校生の人たちとあまり関わることがないのでとてもいい体験となりました。



・いろいろな英語をペラペラと話していくすごいなと思いました。

・私たちのために一生けん命練習していたのが伝わってきました。

6組

・いつもどちがう外国語でとっても楽しかったです。

・全部が楽しくて外国語がすきになりました。

・いつもだったら長い 45 分が、20 分ぐらいに感じました。高校生のみんなのおかげで全員が笑顔だったと思います。

・今日はえいごがとても身近に感じれた。楽しく学べたのでよかったです。



・最初はきんちょうしたけど、いっしょにやってたのしく学習できました。

・とてもたのしくて外国語がすきになりました。いろいろしれておもしろかったし、すこし外国語がとくいになりました。

・